
Percorso pedonale e ciclabile
Saline  Panze-Longarini
(Noto),  il  giorno
dell’inaugurazione
Il percorso pedonale e ciclabile Saline Panze-Longarini sarà
inaugurato domani alle 12, a Noto. Si tratta di un progetto
avviato ad aprile del 2022 dalla giunta comunale di Noto per
la  valorizzazione  in  chiave  naturalistica,  paesaggistica  e
agraria dell’ex Stradella Consortile “Saline Panze – sponda
nord  dei  Pantani  Longarini”.  A  condividere  l’idea  ed  il
progetto anche un gruppo di imprese agricole, di proprietari
di fondi nella zona del Pantano Longarini e la Fondazione
Stiftung Pro Artenvielfalt.
“Adesso è realtà”, esulta il sindaco di Noto, Corrado Figura.
“Con questo percorso contribuiamo a preservare dal degrado il
delicato  ecosistema  di  questa  zona  umida  di  importanza
internazionale, rimuovendo fattori limitanti come discariche,
bracconaggio, distruzione del suolo. Non solo, si ripristinano
le condizioni originali di un habitat che aveva conosciuto
l’onta  dell’inquinamento  o  dei  danni  causati  dall’uomo”,
spiega Figura.
“Sin dal primo momento abbiamo creduto nella riqualificazione
e rigenerazione di aree fortemente compromesse, nell’intento
di valorizzare le risorse ambientali e naturali del territorio
netino.  La  direzione  è  quella  giusta:  noi  continuiamo  su
questa strada”, assicura il primo cittadino di Noto.
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“Condizioni  di  lavoro
aberranti”,  gli  agenti
penitenziari  si  astengono
dalla mensa
Troppi episodi di violenza, condizioni strutturali inadeguate,
organico ridotto all’osso.

La situazione nel carcere di Brucoli, ad Augusta non tende a
migliorare. Al contrario, la polizia penitenziaria si sente
esasperata,  tanto  da  ricorrere  ad  una  forma  di  protesta
eclatante, per tornare a chiedere soluzioni.

Da qualche giorno i poliziotti penitenziari della Casa di
Reclusione,  sostenuti  dalla  Federazione  Sindacati  Autonomi
CNPP si astengono dal servizio mensa.

La  Federazione  denuncia  “condizioni  di  lavoro  aberranti  e
inaccettabili” e preannuncia l’intenzione di proseguire con la
protesta fino a quando non si riterrà di avere ottenuto un
riscontro adeguato.
I  dirigenti  sindacali  Massimiliano  Di  Carlo  e  Giuseppe
Mandurino esprimono tutta la loro preoccupazione. “Serve un
autorevole cambio di passo- dicono- Per questo abbiamo deciso
di avviare prossime iniziative di protesta inviando anche una
lettera al Prefetto. Siamo stanchi di subire aggressioni e
pesanti condizioni di lavoro”.
“Da tempo – continuano i sindacalisti – stiamo assistendo ad
un’escalation di situazioni rischiose, in una struttura che
presenta  già  inevitabili  limitazioni,  soprattutto  in  virtù
della significativa carenza organica”.
“Pretendiamo  soluzioni  e  l’interessamento  della  politica  e
soprattutto dell’Amministrazione Penitenziaria – concludono Di
Carlo e Mandurino- siamo al capolinea. La preoccupazione è
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alta per tutta la comunità”.

Floridia,  da  venerdì  a
domenica  notti  ricche  di
appuntamenti  per  salutare
l’estate
A  Floridia  si  saluta  l’estate  con  tre  notti  ricche  di
appuntamenti  a  misura  di  famiglie.  Si  comincia  venerdì  8
settembre con il “Gala dei numeri primi”, alle 20.30 in piazza
del  Popolo.  Nel  corso  della  serata,  verranno  premiati  i
“centisti” dell’anno scolastico 2022/2023. Sul palco anche gli
studenti  che  si  sono  distinti  in  concorsi  nazionali,  gli
atleti  e  le  eccellenze  floridiane.  A  seguire,  momenti  di
spettacolo e intrattenimento affidati a talenti locali.
Sabato  sarà  la  volta  della  notte  bianca  “Scialacori”.  Il
centro storico di Floridia continuerà a pulsare di vita nei
suoi angoli più suggestivi grazie agli artisti di strada:
buskers, trampolieri, l’incantatore di serpenti, giocolieri e,
ancora, circo e teatro di strada. Spazio anche allo spettacolo
ed alla musica, ad esempio con il jazz dello “Stefano Bedetti
Quartet” (alle 22), Disco Friends live in piazza Umberto e
Dale reggaeton festival con dj Sapienza, alle 23 in piazza del
Popolo. Per i più piccoli, in via IV novembre il truccabimbi a
partire dalle 20.30 e poi alle 22 spettacolo di giocoleria,
circo e teatro di strada. Immancabili corner dedicati al cibo
ed alla gastronomia. Visitein via Archimede (parco storico
Lucia  Migliaccio),  in  piazza  Umberto  I  (museo  ento-
antropologico Nunzio Bruno) e poi ancora chiesa di Sant’Anna
in via Roma, chiesa di Sant’Antonio in corso Vittorio Emanuele
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e Chiesa Madre in piazza del Popolo, anche in orario serale.
La notte bianca è organizzato in collaborazione con la Pro
Loco Floridia.
Domenica 10 settembre ultimo momento dedicato alla cultura con
“Radici”. Alle 18.30, al museo Nunzio Bruno, convegno studi
“Dimmi  tre  parole…  Cuntu,  spartenza,  malamuri.  La  Sicilia
raccontata dalla lingua dei Siciliani”. Nel Palazzo di città
porte aperte per la mostra fotografica “Ritorno al passato” di
Giordano Cascone. In piazza del Popolo, intanto, degustazione
di prodotti tipici a cura dei Quartieri di Floridia. Alle
21.30,  sempre  nella  centrale  piazza,  “Concerto  oltre  le
AltreMaree”,  world  music  con  Alfio  Antico,  Puccio
Castrogiovanni, Chris Obehi, Carmelo Salemi e Peppe Di Mauro.
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Festa  a  Priolo  per  il  neo
campione  del  mondo
pattinaggio  sprint,  Vincenzo
Maiorca
Il neo campione del mondo di pattinaggio sprint, Vincenzo
Maiorca,  ha  incontrato  oggi  il  sindaco  di  Priolo,  Pippo
Gianni.  Ad  accompagnare  Vincenzo  c’erano  i  genitori:  papà
Ernesto è anche l’allenatore. “La nuova pista di pattinaggio
di Priolo – ha sottolineato – ha permesso di allenarci ed
esprimerci  nel  miglior  modo  possibile,  ottenendo  i  grandi
risultati che sono sotto gli occhi di tutti. Prima avevamo una
pista obsoleta, ci allenavamo anche per strada; da due anni a
questa parte abbiamo una pista che è un fiore all’occhiello,
di ultima generazione”.
Collegato  in  videoconferenza  il  presidente  nazionale  FISR,
Sabatino Aracu, che ha ringraziato il sindaco Gianni per “la
vicinanza e la sensibilità mostrate nei confronti dello sport
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e di questi giovani che danno lustro alla Sicilia e a tutta
l’Italia.  Grazie  a  Priolo,  che  ha  consegnato  due  grandi
campioni come Patrizio Triberio e Vincenzo Maiorca, insieme
agli altri campioni del mondo, Pippo Cantarella e i fratelli
Luca  e  Massimiliano  Presti,  commissario  tecnico  della
nazionale,  che  hanno  onorato  questa  terra”.
Emozionato,  Vincenzo  ha  ringraziato  per  “la  bellissima
sorpresa”. Poi ha confidato di star iniziando a realizzare
solo adesso l’importante vittoria portata a casa. “Ho vinto
grazie alla passione, allenandomi tanto, puntando dritto verso
l’obiettivo che mi ero prefissato fin dall’inizio dell’anno,
anzi da quando ho cominciato a pattinare. Adesso solo qualche
giorno di vacanza e poi ricomincio subito con gli allenamenti
perché il prossimo anno voglio fare meglio”.
Il sindaco Gianni, dal canto suo, si è detto fiero di aver
contribuito alla conquista della medaglia d’oro da parte di
Vincenzo grazie ad una pista rotellistica d’avanguardia, dove
Vincenzo  si  allena  con  continuità.  “Oggi  è  una  grande
occasione  per  spiegare  che  ragazzi  come  Vincenzo  devono
diventare punto di riferimento di tanti giovani.
Abbiamo  sempre  puntato  sullo  sport,  riqualificando  le
strutture sportive esistenti e realizzandone di nuove. Solo
per citarne alcune: il campo sportivo di San Foca’, il primo
in città in erba sintetica, la palestra del Polivalente, i
campi all’aperto di basket e volley realizzati a Thapsosland,
la riqualificazione della piscina coperta, che sarà ultimata
tra qualche giorno, il progetto per la piscina olimpionica da
realizzare a Priolo, messo a punto dalla Federazione Italiana
Nuoto,  la  costruzione  di  una  nuova  palestra  nei  plessi
scolastici  Di  Mauro  e  Bondifè.  Attendiamo  a  giorni  la
determina regionale per recuperare il campo sportivo ex feudo,
oggetto di un finanziamento di oltre 5 milioni di euro”.

“Hai portato a casa un risultato importante – ha detto a
Vincenzo  Maiorca  l’assessore  allo  Sport,  Stefano
Castrogiovanni – che speriamo possa essere da esempio per
tutti i giovani. Fondamentale è porsi degli obiettivi di vita



sana”.

“Sei il nostro orgoglio” – ha fatto eco il presidente del
Consiglio, Federica Limeri.

A festeggiare la medaglia anche gli assessori Pulvirenti e
Bosco,  Massimiliano  Trovato,  presidente  della  Federazione
Pattinaggio  Sicilia,  Marco  Rinaldi,  vicepresidente,  Irene
Rizzo, consigliere regionale.

Presenti  altri  giovani,  pluripremiati  atleti  della  GSD
Pattinaggio Città di Priolo Gargallo: Adam Maiorca, campione
europeo  giovanile,  Fabrizio  Tagliata  e  Mattia  Pappalardo,
campioni  italiani  giovanili  e  Giovanni  Cassarino,  medaglia
d’argento ai campionati nazionali juniores.

Contro  cafoni  e  maleducati,
Floridia  schiera  la  Polizia
Municipale:  “emergenza
giovani”
Scooter che sfrecciano ad ogni ora, maleducati seriali che
imbrattano piazze e spazi gioco per bambini. Il sindaco di
Floridia, Marco Carianni, ha perso la pazienza. Ed ha chiamato
a raccolta la Polizia Municipale per cambiare l’andazzo delle
cose nella sua cittadina.
“Oggettivamente quella che mi viene ripetutamente segnalata è
una  vera  e  propria  emergenza:  da  alcuni  ragazzini/e  che
sfrecciano con i motori con marmittoni che emettono rumori
assordanti,  a  qualsiasi  ora  del  giorno  e  della  notte,
assumendo atteggiamenti di indubbia maleducazione; ad altri
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che imbrattano le piazze, che lasciano accanto alla giostrina
per bambini la bottiglietta utilizzata per fumare il crack o
della birra vuota, distruggendo tutto quello che noi, con
tanti  sacrifici,  mettiamo  in  piedi”,  si  sfoga  il  primo
cittadino sui suoi canali social.
Ecco allora che mette in campo quello che presenta come un
intervento  “forte  e  risolutivo”.  La  Polizia  Municipale
lavorerà anche nelle ore serali, “così da compiere un servizio
che ci permetta di dare dei segnali chiari”.
Carianni striglia anche i genitori. “Fate la vostra. Perché se
una signora si affaccia dal balcone per chiedere ai ragazzi di
diminuire, all’una di notte, il tono della voce per potere
riposare ed una quattordicenne risponde male, capite bene che
qualcosa non ha funzionato o non sta funzionando bene”. Un
richiamo  all’importanza  dell’educazione  familiare,  in  una
società che abbonda ormai in cafonaggine.
“Evitiamo  polemiche  e  lavoriamo  per  contribuire  alla
realizzazione di una società che sia, ogni giorno, sempre più
civile”, l’invito del sindaco Carianni.

Dipendente comunale aggredito
al cimitero di Pachino
Un dipendente comunale di Pachino, in servizio al cimitero, è
stato vittima di un’aggressione. Non sono ancora del tutto
chiari i contorni della vicenda, avvenuta questa mattina. Sul
posto, una pattuglia di Polizia e l’ambulanza del 118 per
maggiore sicurezza.
A confermare l’accaduto, la Fp Cisl, con il segretario Daniele
Passanini. “Piena ed incondizionata solidarietà al dipendente
comunale del cimitero di Pachino che ha subìto un’aggressione
nell’espletamento  delle  sue  funzioni”,  dice  in  una  nota.
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“Ricordiamo  l’importante  attività  che  svolgono  da  sempre
quotidianamente questi lavoratori, garantendo con puntualità,
efficacia  ed  efficienza  la  funzionalità  degli  uffici
comunali”.

Cala  il  sipario  (con
polemica)  sul  Festival  del
Cinema  di  Frontiera.  La
replica del Comune di Pachino
“Non ci sono le condizioni per svolgere a Marzamemi la XXIII
edizione del Festival internazionale del Cinema di Frontiera”.
A comunicarlo è Nello Correale, ideatore e direttore artistico
dell’evento che si è svolto per 22 anni nel borgo marinaro.
“Mancano le condizioni necessarie – fa sapere Correale – non
solo finanziarie e logistiche, per svolgere il festival a
Marzamemi, così come si è configurato nelle passate edizioni.
Ci abbiamo provato in questi mesi, ma non abbiamo trovato la
disponibilità concreta tale da garantire la “qualità” della
nostra manifestazione”.
Il Cinema di Frontiera, un progetto culturale articolato al
servizio  del  cinema  indipendente  internazionale,  fatto  non
solo di proiezioni di “film in piazza”, nasce e si sviluppa
per gran parte in spazi pubblici all’aperto.
Nel corso di più di vent’anni è cresciuto e si è intrecciato
con le attività commerciali e la vita del borgo, ma sempre di
più necessita di luoghi adeguati per le presentazioni di film,
autori  e  temi  che  richiedono  una  cura  ed  un’attenzione
particolare.
“Il  passaggio  di  Marzamemi  da  luogo  “spaesato”  a  luogo
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“turistico rinomato” – precisa il regista – meta ambìta di un
turismo non solo nazionale, di cui forse il Festival è stato
uno dei motori, ci obbliga ad un maggiore coordinamento e
disponibilità  di  tempi  e  spazi  per  realizzare  la
manifestazione, così come l’abbiamo pensata e realizzata in
questi anni. Purtroppo non ci siamo riusciti e speriamo in
“tempi migliori”.
Pensiamo sia giusto prenderci del tempo per trovare un “nuovo
equilibrio” tra il Festival e la comunità che lo ospita, per
il rispetto dovuto agli autori e agli spettatori che in questi
23 anni ci hanno seguiti e spinti a migliorarci. Per tutti
coloro  che  vedono  il  festival  non  solo  come  un’impresa
culturale, un presidio alla cura e alla bellezza del luogo, ma
anche  una  efficace  occasione  di  avvicinare  il  pubblico  a
tematiche  come  i  diritti,  le  migrazioni,  l’ambiente.  Nel
frattempo,  in  attesa  di  ricreare  a  Marzamemi  quanto  è
necessario per tornarci, il nostro progetto culturale continua
in altri luoghi con rinnovata passione”.
Ma  l’amministrazione  comunale  non  ci  sta  e  con  una  nota
ufficiale  firmata  dal  sindaco  Carmela  Petralito  e
dall’assessore al turismo, Nicolò Costa, chiede al direttore
artistico “di chiarire quali sono le condizioni che bloccano
la  realizzazione  dell’evento  a  Marzamemi,  luogo  dove  la
manifestazione  è  nata  e  deve  continuare  a  restare.
L’Amministrazione – prosegue la nota – come già lo scorso
anno,  è  disponibile  a  mettere  in  atto  tutte  le  azioni
necessarie affinché il Festival del Cinema di Frontiera resti
nella sua sede naturale”.

Avola, coda d’estate con una
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serie di appuntamenti per le
famiglie e lo stare insieme
Nell’estate di Avola eventi dedicati alle famiglie e ai più
piccoli.  Coda  d’estate  dedicata  alla  bellezza  dello  stare
insieme, come conferma il sindaco Rossana Cannata. “La mia
amministrazione  –  dice  –  conferma  l’attenzione  verso  la
famiglia, per godere nei luoghi della nostra città di vivacità
e creatività”.
Domani,  mercoledì  30  Agosto,  alle  20  in  centro  storico,
“ScopriAMO Avola in BICI” a cura delle associazioni l’Avolese
e Avvenire Sud con la partecipazione della docente storica
dell’arte Francesca Gringeri Pantano. Giovedì 31 agosto con
“Baciami mamma” e venerdì 1 settembre con “La pupa di pezza”,
alle  18:30  ai  Giardini  del  Palazzo  di  Città,  la  rassegna
teatrale per le famiglie “Fuori dagli schermi – Festival per
le nuove generazioni”, a cura della Compagnia teatrale “La
Bottega del pane Young”. Sabato 2 Settembre dalle 18 alle 21
al parco delle Rimembranze i più piccoli potranno incontrare
Super Benny e Marco Lampadino e Caramella, a cura di Soluna
eventi.  Domenica  3  settembre  dalle  19  alle  22  al  centro
giovanile Falcone Borsellino l’inaugurazione dell’area foresta
di Masha e Orso con Meet & Greet, sempre a cura di Soluna
eventi. Il 7 settembre in piazza Umberto I ci sarà Lucilla, la
reginetta dei bambini su YouTube, con uno show divertente ed
emozionante per tutta la famiglia.
“Avola – commenta soddisfatta il sindaco Cannata – è stata
inserita  nel  circuito  nazionale  di  intrattenimento  per
regalare spensieratezza e divertimento alle famiglie e ai più
piccoli, ma anche alla scoperta della città all’insegna della
sostenibilità in bici con i suoi luoghi ricchi di storie e di
magia”
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Danneggiata  a  Noto  la
scalinata  della  Cattedrale,
il sindaco: “Non c’entrano i
concerti”
É stata danneggiata la scenografica scalinata della Cattedrale
di Noto. In un primo momento, si era pensato ad un episodio
collegato ai recenti concerti che hanno animato la cittadina
barocca. La scalinata viene infatti utilizzata come platea per
gli spettacoli estivi e vi trovano posto poco meno di 1.500
persone.
Ma ad allontanare una simile ricostruzione è il sindaco di
Noto, Corrado Figura. “È necessario sgombrare il campo da
qualsiasi equivoco: non si tratta di un danno provocato a
seguito del concerto di Levante, che come tutti i concerti
precedenti, si è svolto in modo ordinato e sicuro”, spiega il
primo cittadino.
A  danneggiare  la  scalinata  della  Cattedrale  è  stata
“un’infrazione commessa da un conducente di un mezzo che,
naturalmente, è stato identificato e sanzionato. Inoltre –
aggiunge  Figura  –  sono  state  attivate  immediatamente  le
procedure per il ripristino, i cui costi saranno addebitati al
responsabile”.
Parole che, però, non fermano l’acceso dibattito sulla tutela
dei  beni  culturali  e  la  loro  valorizzazione.  “Mi  preme
ricordare che quando viene lesa anche una sola pietra della
nostra  città,  i  primi  ad  essere  feriti  siamo  noi  che  la
amministriamo. Noi continueremo a perseguire con serietà ed
abnegazione il bene, il decoro e la rinascita di Noto”.
Un  certo  disappunto  sull’utilizzo  della  scalinata  della
Cattedrale trapela dalla curia di Noto, diretta dal nuovo
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vescovo Rumeo.

Avola,  proseguono  i  lavori
sull’edificio  di  largo
Sicilia. Il sindaco: “Scuole
sicure e decorose”
Proseguono ad Avola i lavori sull’edificio di largo Sicilia
che  ospita  numerosi  alunni  della  cittadina.  Il  sindaco,
Rossana  Cannata,  si  è  recata  nuovamente  sul  posto  per
verificare  gli  interventi  realizzati  in  questi  mesi  e
pianificare  con  gli  uffici  quelli  da  realizzare.
È stata prevista, infatti, una ristrutturazione esterna, la
realizzazione  dei  marciapiedi,  interventi  di  verniciatura
delle ringhiere e messa in sicurezza delle pareti nonché altri
lavori interni e di manutenzione di aule, sala mensa anche con
nuovi arredi e servizi igienici. “La scuola è quasi alle porte
– le parole del sindaco – e mi sono recata sul posto per
verificare  lo  stato  dei  lavori.  Questo  è  solo  uno  degli
stabili  oggetto  di  attenzione.  Peraltro,  all’esterno  sarà
realizzato il nuovo manto stradale della via Brancati. Ogni
scuola è sotto la nostra cura, tante le squadre all’opera per
portare sicurezza e decoro in tutti gli edifici scolastici”
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